
 

令和6年4月19日 

公益社団法人 神奈川県放射線技師会 

 

議 事 録・報 告 書 

 

会議名 令和 5年度 第 12回理事会 

開催日時 令和 6年 3月 22日（金） 18：30～20：40 開催場所 
横浜市技能文化会館 

5F 特別会議室 ＋Web 
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欠席者 

会 長  田島 隆人 

副会長  伊藤 今日一・江川 俊幸・引地 利昭 

常務理事 安藤 聡志・松尾 清邦・富安 恭子・宮内 敦由・金岩 清雄 

津久井 達人・木本 大樹・前原 善昭・武笠 祐士・吉田 篤史※ 

坂野 智一 

理 事  小檜山 紘・田島 尚人・豊田 章子・新田 正浩・奥村 康裕※ 

早瀬 卓矢※・稲垣 直之※                                                 

監 事  安部 真・佐藤 英俊 

相談役  山﨑 尚人※・大内 幸敏※               ※Web参加 

理 事  大嶋 理沙                       

議 長 田島 隆人 議事録採集者 富安 恭子 議事録署名人 

田島 隆人 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告 

1 超音波スクリーニング研修講演会 2023東京の御礼【資料】 2月 12日（月） 

2 【神奈川県病院協会】法人設立 50周年記念式典の案内【資料】     2月 19日（月） 

3 事務局メール不具合について       2月 19日（月） 

4 令和 6年度 JART・都道府県技師会費の合算請求・収納について 2月 22日（木） 

5 第 20回神奈川放射線学術大会 2月 25日（日） 

6 神奈川県公衆衛生協会役員名簿【資料】 2月 27日（火） 

7 神奈川県医師会マンモグラフィ講習会に関する負担金請求【資料】 2月 27日（火） 

8 横須賀三浦放射線技師会総会のご案内【資料】  2月 27日（火） 

9 JART令和 5年度第７回 JART理事会資料 2月 27日（火） 

10 「相模原市民桜まつり」神奈川県理学療法士会との協定【資料】 2月 29日（木） 

11 令和５年度南関東地域協議会第 2回拡大役員会議事録 3月 6日（水） 

12 事務所消防立入検査結果報告改善事項のお願い【資料】              3月７日（木） 

13 賛助会員（カイゲンファーマ株式会社）営業所移転のお知らせ【資料】3月 12日（火） 

14 令和 5年度神奈川県診療放射線技術講習会の実施報告         3月 13日（水） 

15 2役会                                                          3月 21日（木） 

【その他】 

16 理事会グループメールアカウント変更 3月 13日（水） 

17 令和 5年度会計監査会 日程  

（Mail返信・配信） 

18 令和５年度 介護保険「主治医意見書記載方法等」研修会の開催について（2/16）              

広報システム委員会 

19 日本医師会「地域に根ざした医師会活動プロジェクト」第 2回シンポジウム（２/22）                                      

理事・監事・相談役 



 

2024-3 月理事会  その他報告事項  

１． 第 44 回九都県市合同防災訓練実施報告書について（送付） 【神奈川県くらし安全防災局】 

２．横浜営業所移転の御案内 【カイゲンファーマ（株）】  

３．ご挨拶【特定医療法人社団若林会】 

  

＊回答が必要な文書 

１. 神奈川県病院協会 50 周年記念誌の発行延期に伴う「あいさつ」・「寄稿」のご確認について 

（お詫びとお願い） 【（公社）神奈川県病院協会】 

２. 日本医師会「地域に根ざした医師会活動プロジェクト」第 2 回シンポジウムについて 

 【（公社）神奈川県医師会】 

３. 「神奈川県病院協会 法人設立 50 周年記念式典・懇談会」のご案内 【（公社）神奈川県病院協会】 

４. 神奈川マンモグラフィ講習会開催に係る負担金の請求について  【（公社）神奈川県医師会】済 

５. 令和 5 年横須賀三浦放射線技師会総会のご案内 【横須賀三浦放射線技師会】済 

６. 2023 年度第 2 回学術委員会の開催について 【神奈川県病院協会学術委員会】済 

７. 「相模原市民桜まつり」へのご協賛について（回答） 【（公社）神奈川県理学療法士会】済 
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20 2023年度内に退会をお考えの方へ(お知らせ)（3/18）           理事・監事・相談役 

21 「日本放射線公衆安全学会 JRPS 情報提供（3/18）           理事・監事・相談役 

22 求人掲載                          2社 

23 県会員の動向   2月 29日現在 1606名 賛助会員 33社 退会賛助会員 2社 

2-2 業務執行状況報告 

・ 各委員会報告 

 

審議事項 

3-1-1 学術大会総括について（第 20回神奈川放射線）                     大会実行委員長 

3-1-2 令和 6年第 13回定時総会について                   総務委員会 

3-2 各委員会からの審議事項 

3-2-1 WEBサイト(HP)引き継ぎについて               広報システム委員会 

3-2-1情報共有ツールの試験運用開始について            広報システム委員会 

3-2-1令和 6年度組織委員会の開催日について                組織委員会 

3-2-1令和 6年度理事会日程について                    総務委員会 

3-2-1規程変更について                          総務委員会 

3-3その他 

3-3-1事務所 扉(ドアクローザー)交換について【資料】 

3-3-2義援金について 

 

閉会 



議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6年 2月理事会議事録確認について 

質問、修正、追記無し。 

田島会長）令和 6年 2月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1．超音波スクリーニング研修講演会 2023東京の御礼【資料】 

田島会長）参加者データの一部だけ抜粋して資料に載せています。細かいデー

タが採られていますので、興味のある方がいましたら私まで言ってください。 

2．【神奈川県病院協会】法人設立 50周年記念式典の案内【資料】 

田島会長）1月に開催予定でしたが、能登半島地震によって延期になったもの

です。5月１日開催するとのことですので、私と引地副会長で出席してきま

す。 

3．事務局メール不具合について  

田島会長）Outlookの不具合で 2、3日止まっていたそうです。広報システム委

員会に対応をお願いしました。本日再度確認したところ、理事からのメールが

迷惑メールに入ってしまう現象がでています。広報システム委員会には報告し

てあるとのことですので、委員会報告時に報告をお願いします。 

4．令和 6年度 JART・都道府県技師会費の合算請求・収納について 

田島会長）例年事務局と私の所へメールで届くのですが、こちらもメールの不

具合で事務局に届いておらず、私のところで止まっていました。財務委員会に

急な仕事を依頼してしまい、大変申し訳ありませんでした。今後は、注意して

いきたいと思います。委員会報告時に報告をお願いします。 

5．第 20回神奈川放射線学術大会 

田島会長）皆さん、ご苦労様でした。大盛況で良かったと思います。天気はあ

いにくだったのですが、その割にはかなりの参加者でした。市民イベントは、

寒い中本当にありがとうございました。後ほど実行委員長より報告があると思

います。 

6．神奈川県公衆衛生協会役員名簿【資料】 

田島会長）神奈川県公衆衛生協会より役員名簿が届きました。ご確認ください。

令和 7年 11月 30日までの任期となります。 

7．神奈川県医師会マンモグラフィ講習会に関する負担金請求【資料】 

田島会長）構成団体として負担金 50,000円支払いをしています。事後報告と

なります。 

8．横須賀三浦放射線技師会総会のご案内【資料】 

田島会長）横須賀三浦地区の松村会長より総会開催にあたり、出席依頼があり

ました。私は都合がつかず、津久井常務理事に参加していただきました。何か

ありましたか。 

津久井常務理事）4年ぶりの開催で本当は役員改選の年ではなかったのです

が、任期を一年延ばしての改選で次年度の執行部を決めるということでした。

松村会長が再任されました。後は、いつもの通りでした。 

田島会長）各地区技師会との交流ができますので、是非参加したいと思ってい

ます。後々このような案内が来ましたら、皆で分担して参加していただきたい

と思います。 

9．JART令和 5年度第７回 JART理事会資料 

10．「相模原市民桜まつり」神奈川県理学療法士会との協定【資料】 

田島会長）ここ何年か神奈川県理学療法士会と協定を結んで、イベントを行っ

ています。今年も協定を結んでイベントを行います。その協定書が届きました

ので、私がサインをして返送しています。 

11．令和 5年度南関東地域協議会第 2回拡大役員会議事録 

12．事務所消防立入検査結果報告改善事項のお願い【資料】 

田島会長）マンションの消防に対しての改善願いが、郵送で届きました。当会

は、マンションの中ではテナントとなっているようで、防火管理者の届け出を

出してくださいとのことでした。防火管理者には講習会受講が必要とのことで

すが、安部監事、これは初めてのことでしょうか。 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   2-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安部監事）初めてだと思います。 

田島会長）この件に関し、2役会で検討しました。講習会を受けるのは良いの

ですが、何年続くかわからないため、一旦保留としたいと思います。様子を見

させてください。このような話があるということだけ、ご承知おきください。 

13．賛助会員（カイゲンファーマ株式会社）営業所移転のお知らせ【資料】 

田島会長）カイゲンファーマ株式会社が、営業所の合併により 4月 1日より横

浜営業所が無くなり東京営業所に統合されるとのことです。 

14．令和 5年度神奈川県診療放射線技術講習会の実施報告  

田島会長）宮内常務理事に作成いただいています。学術委員会より報告がある

と思います。 

15．2役会    

【その他】 

16．理事会グループメールアカウント変更 

田島会長）私、富安常務理事、奥村理事の東海大学メールアドレスが変更にな

りました。問題ないかと思っていたのですが、グループメールで受信はできる

が、送信できませんでした。安藤常務理事に対応いただきました。ありがとう

ございました。皆様もメールが変更になった場合は、連絡をお願いします。 

17．令和 5年度会計監査会日程 

田島会長）今年度の会計監査会の日程が決定しました。私、安藤常務理事、事

務局太利さんで監査官の安部監事,佐藤監事に監査を受けたいと思います。4月

10日 16時からです。ご承知おきください。  

（Mail返信・配信） 

18．令和 5年度 介護保険「主治医意見書記載方法等」研修会の開催について

（2/16）  

19．日本医師会「地域に根ざした医師会活動プロジェクト」第 2回シンポジウム

（2/22）                                      

20．2023年度内に退会をお考えの方へ(お知らせ)（3/18） 

21．日本放射線公衆安全学会 JRPS 情報提供（3/18） 

22．求人掲載  2社 

23．県会員の動向   

2月 29 日現在 1606名 賛助会員 33社 

田島会長）賛助会員が 2社退会となりました。１社は富士フイルムヘルスケア

厚木営業所です。横浜営業所との合併によっての退会となります。もう１社は

堀井製薬工業株式会社です。社内で検討した結果という理由での退会となりま

した。会員でいることのメリットを考えていかなければと思います。 

会場、Webともに質問なし。 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

小檜山理事より報告 P14～ 

・3月総務委員会開催はなし。 

・JART情報システム（JARTIS）への生涯学習カウント申請について  

川崎市放射線技師会、神奈川 MRI 技術研究会、神奈川県放射線治療技術研究会

よりの申請について申請済み。 

・神奈川県内研究会・部会への助成金申請について 

助成金申請全て完了していますので報告します。 

小檜山理事）江川副会長、追加はありますか。 

江川副会長）報告になりますが、相模原地区代議員の変更がありました。松本

様から予備代議委員の関様に代わっています。ご承知おきください。 

田島会長）会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P19～ 

・残高試算表（A） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現金、通帳等は記載の通り。 

・残高試算表（B） 

普通預金（向上・事業・支援）の方に 27円利息が入っています。正会員の入

会金として、今月は通常入会者が 1名ありました。会費納入率は 91.7％になり

ます。賛助会員 1社入金がありました。普通預金（普通、振込、拡張）の利息

として 71円が入っています。 

公 1は、学術大会のものが計上されています。後ほど学術大会の収支で報告し

ます。 

公 3 公 4 他 1は、紙面の通り。公 4では 2月会誌の通信運搬費とホームペー

ジサーバーレンタル料が計上されています。 

他 2では、研究会助成金を 8団体に支払いしています。助成金振込料が発生し

ています。 

管理費について、一点訂正があります。冬季一時金の記載がありますが、こち

らは 2月に支払いをしています。 

2月末の残高として、70,472,286円を繰り越しています。 

・先ほど田島会長より話がありました合算請求について、事務局より 3月 4日

に JARTへ問い合わせを行ったところ、まだ提出されていないことが判明しま

した。そこから事務局に作成いただき財務で確認を行い、3月 6日に請求分を

JARTに提出しています。 

・第 20回神奈川放射線学術大会の収支報告について 

収入の部については、学術向上基金より 1000,000円。登録料 400,000円の予

算に対して 371,100円。事前登録者 188名、現金支払い 18,000円、手数料

22,890円を差し引きしたものが計算額として計上されています。公益事業会計

１より 87,008円繰入を行い、収入としては計 1458,118円となっています。 

支出の部は、会場費が予算 600,000円に対して 752,841円。講師料は予算

300,000円に対して 370,000円。資料作成費は電子抄録のため無し。広告掲示

費は、ホームページのトップページ写真代。管理費は予算 100,000円に対して

166,754円。予備費としては、暗幕関連、道路使用許可、記念品、骨密度レン

タル等で予算 100,000円に対して 162,583円。支出合計は 1,458,118円とな

り、収支差額は 0円となっています。 

安藤常務理事）田島尚人理事、追加報告はありますか。 

田島尚人理事）特にありません。 

安藤常務理事）伊藤副会長、追加報告はありますか。 

伊藤副会長）先日届いたレンタル Wi-Fi費用分については、収支報告書に記載

されていますか。後から出てくると収支報告書の訂正が必要となってきます。 

富安常務理事）この領収書は当月発行が無理なもので、支出リストには金額も

記載してリストアップをしていました。 

田島会長）会場整理費に記載のあるモバイル Wi-Fiがそれではないのですか。 

小檜山理事）記載金額は、QRコードリーダーとの合計金額になっていますので

含まれています。 

伊藤副会長）個人で立替をした場合は、速やかに事務局に金額連絡を入れ請求

をしてください。その時点で伝票を作成します。領収書は後日でも大丈夫で

す。後から請求が出てくると、その部分に支障が出てきます。次回の学術大会

以降は、そのように行って下さい。 

田島会長）次回大会の課題として、財務系をしっかりやっていきたいと思いま

す。前大会までは、財務と執行部のやり取りがしっかりできていたのだと思い

ます。改善点として関東甲信越大会ではしっかりやっていきたいと思います。 

伊藤副会長）アスクル、アマゾンで購入する場合は、事務局に購入をしてもら

ってください。そうすると会計が一番わかりやすいです。個人で立て替えた場

合には学術大会は通帳が異なるため、事務局が銀行に現金を下ろしに行かなけ

ればいけません。 

田島会長）学術大会だけではなく、通常の会運営に対しても同じようにお願い

します。経理事務にもわかりやすくなります。 

その他会場・Web とも意見無し。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3．組織委員会 

松尾常務理事より報告 P27～ 

・3月組織委員会を 3月 1日開催。令和 5年度分の地区助成金の交付をしてい

ます。各地区の活動報告は記載の通りですが、勉強会や総会等各地区盛んに活

動をしていただいています。その他は、定時総会の確認、自然災害時の連絡に

ついて確認を行っています。 

・かながわ放射線だよりについて 

西湘地区より西湘放射線技師会として寄稿いただいています。そのお礼をして

おります。 

松尾常務理事）武笠常務理事、追加ありますか。 

武笠常務理事）特にありません。 

田島会長）何かありますか。各地区活動が盛んになっていますね。 

会場・Webとも質問なし。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P30～ 

・3月組織委員会を3月8日開催。来年度の神奈川県診療放射線技術講習の内

容。JART関連事業ではフレッシャーズセミナーについて日程や会場の調整を行

っています。 

・神奈川放射線だよりについて 

アミロイドPETについて、横浜市立大学病院 尾川松義様に執筆をお願いしてい

ます。入稿期日が早まっていることについてはお伝えしています。 

・神奈川県診療放射線技術講習会の実施報告書について 

3月15日付で神奈川県に提出しています。なお、委託費の請求書についても一

緒に送付してありますので、後日振り込みがあると思います。 

・4月委員会は、都合により4月4日（木）開催となります。 

宮内常務理事）富安常務理事、追加ありますか。 

富安常務理事）特にありません。 

宮内常務理事）引地副会長、追加ありますか。 

引地副会長）特にありません。 

田島会長）何か質問ありますか。 

会場・Webとも質問なし。 

 

5.渉外委員会 

金岩常務理事より報告 P35～ 

・3月渉外委員会を3月19日開催。内容は議事録を参照してください。委員の交

代を予定しています。山近記念総合病院の大久保実彦様が退任となり、小田原

市立病院の長岡敏様に新たに委員会に入っていただくことになりました。次回

委員会は、6月開催予定です。 

・イベント予定について 

相模原市民桜まつり2024が4月6日（土）7日（日）2日間、相模原市総合学習セ

ンターにて開催されます。理学療法士会と合同でブース参加のため、今回も協

定書を締結しています。参加費8,000円については、理学療法士会と折半とな

り4,000円負担となっています。事務局より振込み済みです。骨密度、血管年

齢のレンタル機器は、各50,000円送料消費税込みで118,800円で申込済みで

す。スタッフについては、各日10名ほど必要になります。相模原地区技師会と

渉外委員会で募集しましたが、6日はあと3名、7日はあと4名不足となっていま

す。資料の曜日が間違えています。組織委員会に声掛けをお願いしたいのと、

理事の中で都合のつく方は是非お手伝いをお願いしたい。 

第18 回高津区健康づくりのつどい が 5月12 日（日）「てくのかわさき」にて開

催されます。内容は、ブレストアウェアネス。渉外委員会より2名予定参加で

すが、スタッフがあと2名不足しています。こちらも都合のつく方は是非お手

伝いをお願いします。 

金岩理事）豊田理事、何か追加ありますか。 

豊田理事）高津区健康づくりのつどいは、まだ渉外委員会の委員にスタッフ募

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集をかけていないので、不足人数が変わるかもしれません。スタッフが足りな

い際は、ご協力をお願いします。 

田島会長）何か質問はありますか。 

江川副会長）委員の交代について。次回の委員会開催が6月ということですが、

それまでは大久保様は委員なのですか。 

金岩常務理事）その予定です。 

江川副会長）任期は5月までですが、長岡様は来期よりの委員という認識で良

いですか。 

金岩常務理事）既に委員登録票をいただいており、長岡様は今期の新規委員と

して登録をお願いしたいと思います。大久保委員は5月末までは委員としてい

ます。 

江川副会長）長岡様は、今期中のイベントに参加される予定ですか。 

田島会会長）4月の相模原さくらまつりに参加されますか。 

金岩常務理事）まだ返事はもらっていませんが、参加の予定です。 

江川副会長）その場合、交通費が発生します。手続きをしなければいけないの

で、確認をお願いします。 

金岩常務理事）わかりました。 

田島会長）他に質問はありますか。 

小檜山理事）委員会資料内で、相模原の日程で4月7日が金曜日になっています

が、日曜日の間違いですか。 

金岩常務理事）日曜日の間違いです。 

田島会長）お手伝いできる方は、是非お手伝いをお願いします。 

松尾常務理事）組織委員の方にも声をかけるようにいたします。 

金岩常務理事）お願いします。 

田島会長）その都度、スタッフ人数を理事会メールにて連絡ください。 

その他、会場・Webとも質問なし。 

 

6.編集委員会 

木本理事より報告 P39～ 

・3月編集委員会開催はなし。メール、LINEで情報共有、意見交換していま

す。 

・KARTかながわ放射線だより309号の発刊作業を行い、3月13日校了となりまし

た。ご協力ありがとうございました。 

・KARTかながわ放射線だより310号について 

原稿締め切りは3月29日（金）、発行予定日は5月7日（火）となっています。

巻頭言は田島会長、コラムは宮内常務理事となっています。310号の会誌には

定時総会の資料同封となります。資料に310号目次案、次年度の会誌発行費用

の見積書を掲載しています。 

木本常務理事）新田理事、追加ありますでしょうか。 

新田理事）310号の目次案に厚生委員会よりの会員調査報告書が記載されてい

ないので、記載をお願いします。 

木本常務理事）江川副会長、何か追加ありますでしょうか。 

江川副会長）特にありません。 

津久井常務理事）309号の発刊日の変更をお願いしたいので、後ほど審議事項

でお話しします。 

田島会長）会場、Webから何かありますか。310号の定時総会資料とは、案内

ですか。 

江川副会長）会誌に総会資料が含まれるということです。 

田島会長）わかりました。 

その他、会場・Webとも質問なし。 

 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P42～ 

・3月広報システム委員会を 3月 13日開催。内容は紙面の通りです。第 20回

神奈川放射線学術大会の感想、反省点をあげました。参考にしていただければ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と思います。コミュニケーションツール、マインドビジョン廃業への対応につ

いては、後ほど審議事項で話をしたいと思います。 

・アクセス数は、7657と多くなっています。 

津久井常務理事）安藤常務理事、何かありますでしょうか。 

安藤常務理事）先ほど田島会長より話のありました、理事会メールに登録され

たメールアドレスについてですが、変更したい場合は広報システム委員会まで

連絡ください。 

津久井常務理事）奥村理事、追加ありますでしょうか。 

奥村理事）特にありません。 

田島会長）何か質問はありますか。事務所メールの件は、何が原因だったので

すか。 

安藤常務理事）Outlookの設定ファイルが設定されていませんでした。 

田島会長）設定し直したのですか。 

安藤常務理事）ファイルがありましたので設定し直したのですが、Outlook自

体が無くなっていましたので再ダウンロードして設定をしました。 

田島会長）それは誰かが削除しなければ起こらないのではないですか。 

津久井常務理事）それは、広報システム委員会でも議論しましたが、なぜそう

なったのか原因はわかっていません。 

安藤常務理事）Windowsのログ上、アプリの削除履歴はありません。Outlook

がエラーで止まったログはあるのですが。わかりません。 

田島会長）再設定したということですね。後は、理事メールが迷惑メールに振

り分けされてしまう件を確認してください。複数名で起きているようです。 

安藤常務理事）メール自体は、全てインターネットサーバーにあります。 

松尾常務理事）ウィルス対策ソフトは入っているのですか。 

安藤常務理事）入っています。 

津久井常務理事）理事のメールも迷惑メールホルダーに何名か入ってしまいま

す。事務局町田さんからは、理事会資料送付メールも迷惑メールを確認して探

し出しているので、どうにか防げませんかとのことです。 

田島会長）理事のメールアドレスを迷惑メール認識しないように設定はできな

いのですか。 

安藤常務理事）気が付いたときには作業しているのですが、100％ではなく迷

惑メールに振り分けられてしまいます。 

田島会長）早急な対応が難しいので、事務局より返信が来ない場合は電話で確

認するようにしてください。 

その他、会場・Webとも質問なし。 

 

8．厚生委員会 

前原常務理事より報告 P50～ 別資料 

・3 月厚生委員会を 3 月 11 日開催。会員調査報告について主に話をしていま

す。厚生委員会内で校了とし、別資料として配布しています。5 月号に掲載を

お願いしたいので、一読いただき、もし意見ありましたらいただければと思い

ます。結果内で面白い点としては、告示研修それぞれの考えについてというと

ころで、会員の方々の考えを答えていただいたところ、実施したいが不安であ

る、できればやりたくない、という意見が各行為で多いことが分かりました。

特に静脈確保については、できれば行いたくないという意見が多い印象があり

ました。この部分の理由を考えながら対応していくとで、皆さんに研修を受け

ていただけるのではと思いました。是非皆さま確認をお願いします。 

前原常務理事）武笠常務理事、追加ありますか。 

武笠常務理事）3月委員会には出席できなかったのですが、議事録を確認した

ところでは、特に追加はありません。 

田島会長）色々な方がいますので、5年 10年後に再度アンケートを取ってみ

ると結果に変化があるかもしれません。何か質問ありませんか。 

会場・Webとも質問なし。 

 

9．災害対策委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田常務理事より報告 P52 

・3月災害対策委員会を 3月 21日開催。議事録は次月掲載します。令和 5年度

の活動報告・令和 6年度の活動について共有。委員会メンバーの変更について

話を行いました。2名新たに委員会に入っていただき、濱田委員は今年度で退

任となります。早急に総務委員会に連絡をしたいと思います。 

・全国原子力災害医療連携推進協議会での質問と回答について 

2024年 1月 26日（金）13：30～16：30 に開催された全国原子力災害医療連携

推進協議会時における 質問に対する回答が公表されたので資料掲載します。  

・自然放射線量測定について 

令和 6 年 3 月 19 日現在、14 地区全ての地区からの報告ありました。皆さ

ま、ご協力ありがとうございます。 

吉田常務理事）早瀬理事、追加はありますか。 

早瀬理事）特に追加はありません。 

田島会長）何か質問はありますか。 

武笠常務理事）自然放射線測定の連絡方法などが、ホームページを見るとまだ

メール方式になっています。現在は Googleフォームを使用しているはずなの

で、変更したほうが良いかと思います。 

早瀬理事）はい、承知しました。 

田島会長）災害対策委員会と広報システム委委員会で対応をお願いします。他

にありますか。全国原子力災害医療連携推進協議会での質問とは、Web 開催さ

れていた時の書面質問への回答となります。会場からは、日本放射線技師会だ

けではなく地区放射線技師会にもお願いしてみたらどうかという意見に対する

回答になります。自然放射線測定、全地区が揃うということは何年振りかで

す。組織委員会も含めて本当にありがとうございます。ぜひ、継続していただ

ければと思います。この結果は行政の神奈川県も閲覧し、このデータを吸い上

げています。神奈川県自体の測定スポットを持っているので、そちらと一緒に

観察していると思います。 

その他、会場・Webとも質問なし。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P53～ 

・3月放射線安全管理委員会を 3月 18日開催。詳細は議事録を参照ください。 

・小児 CT調査について 

アンケート結果を小川委員がまとめ、統計処理等しています。内容を検討して

いますが、小児に特化したデータで独自性が高いため、英語論文も考慮し原著

と資料など複数執筆も検討しています。ボリュームも多いので複数編分けての

執筆も考慮、検討したいと思います。 

・論文執筆関連について 

一般撮影の論文は、1回目の添削を班内で行っています。統計方法の再確認と

英語サマリー作成をして、回覧添削を行っていく予定です。ポール法について

は、特に進んでいません。 

・次年度からの「股関節撮影における生殖腺被ばく防護の調査」について 

大村委員、高橋委員を班長として活動します。 

・その他 

白川委員が私事都合により本年度での辞意を表明され承認しています。 

坂野常務理事）稲垣理事、何かありますか。 

稲垣理事）特にありません。 

田島会長）何か質問はありますか。次年度の股関節撮影における生殖腺被ばく

防護は ICRP勧告が出てどのようになっているか楽しみです。よろしくお願い

します。 

会場・Webとも質問なし。 

 

11.告示研修準備検討委員会   

引地副会長より報告 P55～  

・第１回／第 2回を下記で開催。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 3 

   3-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場：藤沢市民病院 日程：6月 8日（土）／6月 9日（日） 

先行申込：4月 15日から 21日／一般申込：4月 22日から 5月 24日 

開催案内のホームページへの掲載をお願いします。 

・開催予定としては、計 10回の開催を目標に予定しています。 

・監督者について 

開催にあたり、監督者を選任しています。実際に新たに業務に追加された行為

を実施している診療放射線技師、ファシリテータが望ましいということで、田

島会長に担当していただいていました。次年度より宮永委員、宮内常務理事が

業務を行っており監督者に選任することができるため、協力いただきながら行

っていこうと思います。 

・次年度の開催要綱について 

まだ届いていませんが、若干の変更があるとのことです。 

田島会長）早めに開催案内したいと思っております。あと 2年になります。 

松尾常務理事）組織委員会で開催の案内をしてます。ホームページ掲載前に申

込期間も回覧をしても宜しいでしょうか。 

田島会長）構いません。 

松尾常務理事）では、組織委員の方に早めに回覧したいと思います。 

その他、会場・Webとも質問なし。 

 

審議事項 

・第 20回神奈川放射線学術大会総括 富安実行委委員長より報告 P34 

・2月 25日（日）に開催しました。皆さま、ありがとうござました。参加者数

が最終確定しましたので報告します。学術大会は 211名の参加。神奈川会員

150名、非会員 47名、学生 14名となっています。市民公開講演では、一般市

民 11名の参加がありました。市民イベントについては、以前に金岩常務理事

より報告ありましたように、延べ 600名を超える一般市民の方に参加いただき

ました。今回、新たな試みとして市民イベントとして開催させていただきまし

た。渉外委員の皆さま、本当にありがとうございました。次回以降の開催につ

いては、また考えていただければと思います。 

・教育講演、市民公開講演、特別技術講演についてはオンデマンド配信を予定

しています。ホームページ自体はでき上っており、後はリリースするだけとな

っています。2役の方々にはメールをさせていただいています。特に問題なけ

れば週明けにでもリリースさせていただきたいと思っています。事前登録者、

当日参加者を閲覧対象者としたいと思います。今大会は、Payventを使用して

いましたので、登録者の方にお知らせの一斉メールとホームページへの掲載を

したいと思います。 

・事務処理について。総会用の事業報告書については、3月 11日に提出済み。

収支決算書については、財務委員会報告の通りになっています。後援団体への

事業終了報告書については、総務委員会に協力いただき発送しています。今回

作成した資料整理と物品整理を今後していていきたいと思っています。 

・最後に皆様、開催前・当日についてご協力いただきましたこと深く感謝申し

上げます。たくさんの委員の方々にもご協力いただきましたので、委員の皆様

にも再度お礼をお伝えください。大変ありがとうございました。 

富安常務理事）宮内実行委員長、追加ありますでしょうか。 

宮内常務理事）改めてお礼を述べさせていただきます。実行委員長という大役

が不安で、当日までどうなるかわからなかったのですが、当日皆さんスタッフ

や理事にご協力いただき上手くやることができました。本当にありがとうござ

います。特に私としては、田島会長に提案いただいたベストイメージングが参

加者からも他の方々からも良かったとの意見をいただいて本当にうれしく思っ

ています。吉田常務理事にご紹介いただいたプラネタリウムは、第１会場の会

場責任者の坂野常務理事、稲垣理事の人海戦術のおかげで完全暗転をすること

ができ、成功させることができました。ありがとうございました。各委員の

方々にもご協力ありがとうございましたとお伝えください。安藤常務理事には

開催前から後まで大変お世話になりました。ありがとうございました。感謝し

ています。 
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田島会長）皆さん、何かありますか。 

松尾常務理事）会場の使い方が非常に良かったと思います。今までは、大きい

会場であっても上手く活かせていなかったところがありましたが、今回はどこ

の会場も盛況に人が座って真剣に勉強している姿が見られました。次回も是非

良い会場を見つけていただきたいと思います。 

田島会長）ご苦労様でした。二人で良く頑張ってくれたと思います。参加者

211名で成功裏に終わっています。市民の方も延べ 600名となっています。細

かい部分を言うと色々あると思いますが、相対的に良かったと思います。最終

的に収支も約 80,000円の赤字になりましたが、良かったと思います。今後、

予算案に関しては、1,000,000円の積み立ても考えていく必要があるかもしれ

ません。事務局より 501号室にもまだ物品が残っていますので整理をお願いし

ますとのことです。残していかなければならない書類については、20 回大会と

してファイルしてください。 

田島会長）金岩常務理事、そごう前の市民イベントはいかがでしたか。 

金岩常務理事）集客がすごかったです。骨密度の結果用紙、整理券を 200部位

しか用意していなかったので、2時間くらいで無くなってしまいました。。寒か

ったのですが、勉強になりました。 

田島会長）豊田理事、いかがでしたか。 

豊田理事）今回そごうの前で天気の悪い中、延べ 600名を超える方に参加いた

だいたのですが、天気が良ければもう少し集客できたのかなと思います。今後

の課題に考えていきたいと思います。委員、理事の方々、皆さまにご協力いた

だきありがとうございました。渉外委員会では、あのような感じでイベントに

参加していますので、お時間があるときにお手伝いいただければ助かります。

よろしくお願いします。 

田島会長）田島尚人理事、いかがでしたか。 

田島尚人理事）私は、当日放射線被ばく相談をしていたのですが、色々たわい

もない話、病院では話すことができない話ができて個人的にはとても楽しかっ

たです。 

田島会長）木本常務理事、どうでしたか。 

木本常務理事）今回、編集委員会として電子抄録を作成したのですが、概ね皆

さんから好評価をいただけて非常にありがたく思いました。また、渉外イベン

トも初めて参加させてもらったのですが、市民の方、健康にすごく関心がある

のだと改めて実感しました。今後またお手伝いさせていただけたらと思いま

す。 

田島会長）坂野常務理事、プラネタリウムどうでしたか。 

坂野常務理事）第１会場担当メンバ―が皆協力してくれてよかったと思いま

す。 

田島会長）皆さんそれぞれ意見があると思います。次回は関東甲信越となりま

すので今回の意見を集約したいと思います。また結束してやっていけたらと思

います。よろしくお願いします。 

 

第 13回定時総会について 江川副会長より報告 P20～22 

・定時総会の会告について 

本日役員立候補の締切りとなり、理事 24名、監事 2名の提出がありました。

本日、選挙管理委員の宗像委員長、曽我部委員、大屋委員に内容を確認してい

ただき受理いただきました。受理書を選挙管理委員会よりいただきましたの

で、立候補された方にお渡ししたいと思います。立候補人数を入れた会告を編

集委員会に提出しますので、掲載をお願いします。 

・委員会事業報告について 

提出ありがとうございました。担当等間違っている部分がありましたので、こ

ちらで修正して総会資料に掲載しますので、ご承知おきください。 

・役員立候補者所信表明の会誌掲載について 

役員立候補者の所信表明を会誌に掲載します。立候補された皆さま、私まで所

信表明を Word形式で送ってください。 

・立候補者の公示について 
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立候補者の公示を 4月 1日にしなければなりません。会員番号、氏名、病院名

で掲載させていただきます。会員番号の若い方から順番に掲載させていただき

ます。安藤常務理事、宜しくお願いします。3月中に作成して提出します。 

田島会長）今回、理事監事併せて 24名の理事立候補となります。新たに 3名

の方が立候補され、退任される方が 2人います。松尾常務理事、安部監事が今

期で退任となります。一言お願いします。 

松尾常務理事）本当に長い間、大変お世話になりました。長年にわたって神奈

川県放射線技師会の役員をさせていいただき、先輩方がされていた神奈川県放

射線技師会、今皆さんが一生懸命されている神奈川県放射線技師会を一緒に参

加させていただきました。特にコロナ禍によって大きく流れが変わりました。

Webを使用して会議や勉強会がスムーズに、わかりやすくできる時代になって

います。皆さん一人一人の力、アイディアを今後たくさん出していただいて、

神奈川県放射線技師会を引き続き盛り上げていただきたいと思います。私も一

会員として応援させていただきます。ありがとうございました。 

安部監事）監事を 3期務めさせていただきました。これからも理事の皆さんで

活発な意見交換・構想を実現させていただきたいと思います。楽しみにしてい

ます。 

田島会長）今日、区切りということで話をしていただきました。立候補いただ

いた方、引き続きよろしくお願いいたします。 

会場、Webより質問等なし。 

 

各委員会からの審議事項 

・WEBサイト（HP）引き継ぎについて 津久井常務理事より報告 P43～ 

先月マインドビジョン廃業への対応について、事業継続をどうするかについて

報告させていただきましたが、紹介いただいたアデジナーレと協議を行いまし

た。今まで使用していたマインドビジョンとほぼ同様の作業内容で移行が可能

ということを確認しました。広報システム委員会としては、アデジナーレへの

委託を希望します。それに伴って契約書ではないのですが、WEBサイト運用引

継覚書を作成していただき、1条～6条を締結文章として掲載してあります。

これで、アデジナーレと神奈川県放射線技師会 田島会長とで合意の上、事業

継続とする形をとりたいと考えています。審議お願いします。P46からは、見

積書を参考資料として載せています。これは、何か問題が起こった際のスポッ

ト契約的な見積と考えていただいて結構です。毎月かかる継続的管理料ではな

く、第 2条に記載してありますように、当システム委員会で対応できない問題

が起こった際に、対応していただく際の修繕依頼費用として載せてあります。

資料は、以前広報委員会でお願いしたことのある事項についての見積書となっ

ています。以上の件について審議をお願いします。 

田島会長）広報システム委員会で考えていただいているので、特に問題はない

と思います。何かありますか。 

安部監事）事業主の富岡さんはおいくつぐらいの方ですか。 

津久井常務理事）40半ばの方です。 

田島会長）Webから質問ないですか。 

Webから、意見等なし。 

田島会長）一点確認させてください。覚書を書くのにあたって、毎年覚書を書

くのかこの一回で継続どちらですか。開始日は 4月 1日で記載されています

が、終了期日は記載しなくて大丈夫ですか。 

津久井常務理事）年度契約ではなく、スポット契約です。 

田島会長）管理料はかかるのですか。 

津久井常務理事）かかりません。 

田島会長）見積書に記載のある 5,000円は何ですか。 

津久井常務理事）問題が起こった際の手数料となります。プラス、記載の作業

代となります。財務委員会に予算として出しているものは、予想して提出して

いるものになります。問題が起こらなければ費用は全くかかりません。 

田島会長）伊藤副会長にも確認してもらいましたが、4月 1日からで大丈夫で

すね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-2-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

津久井常務理事）ホームページを開設するにあたっての契約先には年間使用料

の支払いをしています。ここで、見てもらうということに費用はかかりませ

ん。 

田島会長）皆さん、よろしいでしょうか。 

会場、Webより質問等なし。 

田島会長）この覚書はどのようにしたらよいですか。 

津久井常務理事）事務所に郵送されてきていますが、まだ届いた書類を確認し

ていないので、確認した上でお願いしたいと思います。 

 

・情報共有ツールの試験運用開始について 奥村理事より報告 P42 

以前夏ころ最初にログイン方法などを皆さんに案内したのですが、その後、

色々整備をして環境が整いました。12月理事会資料に具体的な運用方法につい

て掲載し、津久井常務理事より説明させていただきました。その時点で、事務

局町田さんに移行について理解していただき、操作等問題ないかの確認がクリ

アできていなかったので、今月の頭にメールでマニュアルをお送りし、テスト

操作をお願いしました。翌日すぐに問題なく操作できたとのメール返信をいた

だきました。来月の理事会より情報共有ツールを使用し、まずは理事会資料の

部分だけ試験運用を開始していきたいと思います。今までメールでやり取りし

ていた部分が共有サーバーを介してのやり取りになります。慣れるまで少し時

間がかかるかと思いますが、やってみなければわからない部分もありますの

で、是非ご協力いただければと思います。よろしくお願いします。 

田島会長）質問等ありますか。 

江川副会長）実際のやり方、ルールについてのマニュアルのようなものは送っ

てもらえるのでしょうか。 

津久井常務理事）1月理事会の時に資料に添付して送ってあります。 

江川副会長）理事会議事録作成・校正についての記載もありますが、議事録の

修正作業については問題が色々とあったと思うのですが、これも共有サーバー

で行うとのことでしょうか。 

津久井常務理事）委員会資料に委員会議事録が添付してあります。まず今回の

審議事項は、理事会資料を事務局に送付する部分を始めたいということです。 

江川副会長）議事録の作成、校正については今まで通りのやり方で良いです

か。 

津久井常務理事）本来であればその部分も同時に始めたいのですが、まずは順

序だてて始めたいということです。 

田島会長）今回は、理事会資料を OneDriveにアップロードすることについて

だけです。 

江川副会長）承知しました。 

奥村理事）理事会議事録についても実現させていくように動いています。まず

は委員会資料についてだけです。 

田島会長）もう一度一斉配信で良いので、OneDrive等のアドレスを教えていた

だけたらと思います。 

奥村理事）わかりました。今までの資料をまとめて送付します。 

田島会長）他に何かありますか。 

津久井常務理事）これにより、事務局が迷惑メールまで確認して探し出すデメ

リットは無くなるかと思います。是非ご協力いただきたいと思います。これ

は、試験運用とはいえ理事会資料の提出期限が遅くなってしまう場合、理事会

資料に入らないことが起こってしまいますので、そのような場合にはメール等

でお知らせいただきたいと思います。 

田島会長）今までは、メール送付であったので各理事が未送付の委員会資料の

有無が確認できていたのですが、データをアップロードするのみになり、未提

出資料がトラブルなのか、不要で無いのかが分かりません。その未提出委員会

がどちらの理由なのかを確認する必要が生じます。それを誰が行うのかを確認

してください。 

奥村理事）わかりました。津久井常務理事、安藤常務理事、事務局町田さんを

含めて詰めておきます。 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-2-3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-2-4 

 

 

 

 

 

 

3-2-5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

3-3 

3-3-1 

 

 

 

 

 

 

3-3-2 

田島会長）その確認を誰が行うのかも含めて 4月理事会より開始する場合、そ

の部分とマニュアルも含めメール送付してください。作業としては楽になりま

すが、管理の作業が必要となります。最近、理事会資料を見ていると Word文

章だけで提出される方がいます。議事録作成には便利なのですが、事務局で

PDF変換する作業が必要となります。そのため委員会資料は、Wordと PDFの両

方で提出してください。奥村理事、よろしいですか。 

奥村理事）はい。 

その他、質問意見なし。 

 

・令和 6年度組織委員会の開催日について 松尾常務理事より報告 P29 

組織委員会は第 1金曜日に開催しているのですが、祝日の関係で 5月 10日、1

月 10日の第 2金曜日に開催させていただきたいと思います。影響がるのは学

術委員会だと思うのですが、よろしいですか。 

富安常務理事）大丈夫です。 

松尾常務理事）参加人数が多くなるようでしたら、Web併用も考えたいと思い

ます。 

田島会長）施設を借りることを考えていただいても大丈夫です。 

松尾常務理事）委員会開催日は、掲載日で開催させていただきます。 

田島会長）皆さん、よろしいでしょうか。 

会場、Webより質問等なし。 

 

・令和 6年度理事会日程について 江川副会長より報告 P16 

前回理事会で修正を伺った箇所を修正してあります。確認いただき承認をお願

いします。議事録採取人に関しては、総会が終わった時点で記載させていただ

きます。 

田島会長）この日程でよろしいですか。 

会場、Webより修正等なし。 

 

・規程変更について 江川副会長より報告 

前回理事会で、津久井常務理事より広報システム委員会への名称変更の話を聞

き文章をいただきましたので、改正案として提示させていただきました。総会

資料に掲載予定ですので、確認いただき承認をお願いします。 

田島会長）広報システム委員会、いかがですか。特には委員会分掌規程の部分

だと思います。間違いがなければ。 

安藤常務理事）改正日については、令和 6年ですか。 

田島会長）令和 5年 4月 1日からです。 

江川副会長）分掌規程の（４）の部分を津久井常務理事より資料で掲載いただ

いたものとしてあります。いかがでしょうか。 

津久井常務理事）良いと思います。 

田島会長）令和 5年度 4月の広報システム委員会資料の分掌規定にシステムの

通信と記載してあったので、一度確認いただきました。 

江川副会長）まだ時間がありますので、変更等ありましたら連絡をください。 

田島会長）4月の理事会資料に記載がありましたので、令和 5年 4月 1日と記

載してあります。皆さん、よろしいでしょうか。 

会場、Webより質問等なし。 

 

その他 

・事務所 扉（ドアクローザー）交換について   田島会長より報告 P13 

501号室のドアクローザーが壊れて、手動で開け閉めをしなければいけない状

態です。503、504号室も同時期のものなので交換しなければいけません。マン

ションの管理会社に見積もりをしてもらいました。3部屋で 132,000円です。

かなりの金額ですが、仕方のないことです。承認いただいてよろしいですか。 

会場・Webとも意見質問なし。 

 

・義援金について  田島会長より報告 
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前回の理事会でも話しました。募金箱を持参していますので会場参加している

方で入れていただけたらと思います。JARTから連絡のあった日本赤十字に当会

より送らせていただきたいと思います。 

 

・309号会誌発刊について  津久井常務理事より報告 

309号同封予定だった医専連の会誌が山王印刷に渡っていないことが昨日発覚し

ました。発覚してすぐに山王印刷に連絡し、同封せずに発刊させるわけにはい

かない状況でしたので、自分の独断になってしまったのですが、来週 25日発刊

を先伸ばすということで話を進めています。なぜこのようなことになったがと

いうと、2月下旬には資料が事務所に届いていました。データ受け渡しの時に資

料を山王印刷に持っていくことにしていましたが、実際のデータ引き渡し時に

事務局より特に話が無かったため、そのまま引き上げたとのことでした。事務

局に資料の引き渡しの依頼を怠ったことが一番の問題だったと思います。この

まま発刊ができないので、発刊日を伸ばしていただきたい。先ほど山王印刷さ

んと話をして、何が問題かというと、以前にもお話ししたのですが、先にサン

プルを見せに行っているのですが、そのサンプルと違っていると問題になると

いうことです。賛助会員には同封せず通常会員には同封する状況となりますの

で、2種類を用意しなければいけなくなり、それを承認してもらい発送となるの

で、最短で 26日、最長で 28日木曜日に発送とさせていただきたい。ご審議を

お願いします。 

田島会長）何かありますか。 

伊藤副会長）山王印刷は同封を知らなかったのですか。 

津久井常務理事）知っていましたが、向こう側からは特にありませんでした。 

田島会長）仕方がないことなので、発送が 2，3日遅れます。 

津久井常務理事）今後どこがチェックするかをもう一度決めておいたほうが良

いと思います。一カ月前にきて、事務局に誰が伝えるべきかを話をしておいた

ほうが良いかと思います。 

武笠常務理事）今回は、原稿締め切りに間に合うように会誌を送ってもらった

ので、資料の到着日を少し調整しますか。 

津久井常務理事）それよりも、引き渡しを事務局にお願いするのが一番良いと

思います。今回は事務局が全然知らなかった。 

田島会長）もう少し密に連絡をとってもらっても良いのかと思います。発刊日

付が遅れてしまうこと、承認いただけますか。 

会場、Webより質問等なし。 

 

以上 

 

令和 6年 4月 19日 

会長 田島 隆人 印  
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